

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Boris Schwartz
Karin Binsteiner
Dr. Alice Beining
Siegfried Liedl

Für den Antrag:
Siegfried Liedl

18.11.2020

Anwendung des extensiven Mähkonzepts

Der BA 22 bittet das Baureferat, Abt. Gartenbau, den Grasstreifen südlich der Pretzfelder Straße zwischen der Streitberg- und der Riesenburgstr. aus dem normalen Mähkonzept herauszunehmen und nach dem extensiven Mähkonzept zu mähen, um eine Langgras- und Blumenwiese zu erzeugen. Einige zusätzliche Sträucher, Büsche und Bäume wären außerdem abwechslungsreich, da sie sehr wichtig für die ökologische Vielfalt und die Klimabilanz sind.

Begründung:

Es bedarf erheblicher Anstrengungen der privaten und öffentlichen Grundbesitzer, um Insekten in der Stadt wieder verstärkt heimisch zu machen. Bei einem extensiven Mährhythmus haben die Pflanzen genügend Zeit, um ihre Blütenstände für die nektarsammelnden Insekten zu entwickeln. Außerdem beleben Sträucher, Büsche und Bäume das Straßenbild, neben ihrem ökologischen Nutzen.